

Meine Heimat Belgrad, das beste und schönste Gefühl

Unter diesem Begriff verstehe ich, dass es ein Ort ist, wo ich mich geborgen fühle, wo mein Gesicht vor Freude strahlt, wo meine Familie und Freunde mir Halt geben und wo ich nicht erklären muss, warum ich so bin wie ich bin.

Ich liebe es, in Wattens zu sein, aber auch in Serbien, in der Hauptstadt Belgrad. Meine Eltern kommen beide aus Serbien, aber ich habe auch russische Wurzeln. Die Heimat ist wichtig, wie wichtig sie ist, merke ich erst dann, wenn ich fast das ganze Jahr in Österreich bin.

Deshalb bin ich überglücklich, wenn ich zurückkehren kann und wieder von den wichtigsten Menschen umgeben bin, zu denen ich immer kommen kann und vor allem will.

Mit meiner Familie die letzten Sonnenstrahlen zu genießen, mit meinem Hund durch die Dörfer zu spazieren, jeden Tag zur Donau zu gehen und die Wellen beobachten, am Abend in die Stadt zu gehen, einfach jeden Moment zu genießen und zu wissen, dass man dort, wo man gerade ist, richtig ist. Das ist Heimat!

Versteht mich nicht falsch: Ich mag es sehr, neue Länder zu erkunden, aber nach Belgrad zurückzukehren, ist das beste und schönste Gefühl für mich. Deswegen ist und bleibt Serbien meine Heimat.